

# Final del Ciclo de Caballos Jóvenes Raid

Vic 7 de Octubre de 2023

La Asociación Española de Criadores de Caballos Árabes celebrará la final de su Ciclo de Caballos jóvenes combinándolo un año más con los Campeonatos de la Real Federación Hípica Española Interautonomías, Alevín Infantil y Caballos Jóvenes.

Cada Campeonato tiene su propio reglamento, por lo que los binomios participantes en nuestra final podrán, si lo desean, participar siguiendo su normativa o, si no quiere participar en ninguno de estos, participar en la Prueba para Caballos Jóvenes AECCA.

Las Ayuda a la participación serán las siguientes:

Se ayudarán a los ejemplares participantes entre 4 y 7 años inscritos en un libro genealógico español no auxiliar. Los PRÁ tendrán gratuita la inscripción completa y el box si recorren más de 200km, los participantes de otras razas tendrán 10 euros de descuento en la inscripción.

- **Campeonato de España Interautonomías** (Ayuda solo en Inscripciones)

El previo deberá pasarse el día 6 de Octubre y los caballos tendrán que quedarse en box.

- **Campeonato de España Alevín-Infantil.** (los PRÁ Inscripción y Box si recorre más de 200km, otras razas 10 euros de descuento en la inscripción)

El previo deberá pasarse el día 6 de Octubre y los caballos tendrán que quedarse en box.

- **Campeonato de España Caballos Jóvenes.** (los PRÁ Inscripción y Box si recorre más de 200km, otras razas 10 euros de descuento en la inscripción)

En este caso se da la oportunidad a los participantes cercanos a no tener que coger box. La reunión previa y la entrega de dorsales se realizará el día 6 de Octubre pero los caballos que no pasen la noche en box, pasarán el previo el mismo día de la carrera a la hora indicada por el comité organizador. Recordad que este campeonato sigue un reglamento que no se ajusta al 100% con la participación de AECCA.

- **FINAL DEL CICLO AECCA.** (los PRá Inscripción y Box si recorre más de 200km, otras razas 10 euros de descuento en la inscripción)

Se realizará una prueba territorial-Nacional para los caballos que cumplan los requisitos del ciclo AECCA (**4-7 años inscritos en un libro genealógico español no auxiliar**).

La reunión previa y la entrega de dorsales se realizará el día 6 de Octubre. Los caballos que no pasen la noche en box, pasarán el previo el mismo día de la carrera a la hora indicada por el comité organizador.

La inscripción se hará a través de la Hoja de Inscripción de AECCA. Para solicitarla debe mandar un correo electrónico a [info@aecca.es](mailto:info@aecca.es)

Las pruebas no son incompatibles entre sí. Un caballo podrá estar inscrito en los 3 campeonatos y la prueba de la final AECCA, pero deberá cumplir todos los reglamentos para hacerlo. Los reglamentos de los campeonatos de España deberán de pedirlos a la RFHE.

### **VICTORIOUS BAHRAIN BREEDING CHALLENGE**

Dentro de la Final de Ciclos de Caballos Jóvenes se entregará un premio a los **criadores** de los Caballos que hayan clasificado 2 pruebas AECCA y participado en la final (Cualquier prueba). Este premio es para todas las razas y sigue una escala de puntos que podéis encontrar en la web de AECCA o solicitándola a [info@aecca.es](mailto:info@aecca.es)

El plazo de Inscripción para las pruebas terminará el 1 de Octubre.